

**Schützenkreis Bruchsal würdigt besonderes Engagement im Ehrenamt
Engerer Max, Körber Klaus und Schmitteckert Erwin neue Kreis-Ehrenmitglieder
Götzl Fabienne, Hanewald Adam u. Kooß Yannick zu Kreis-Königsmajestäten proklamiert**

In überaus großer Anwesenheit seiner Kreisvereine würdigte der Sportschützenkreis Bruchsal beim 46-ten Kreisschützenabend im Forster Alex-Huber-Forum das Engagement im Ehrenamt und zeichnete dabei eine Vielzahl Vereinsmitglieder für deren Engagement im Ehrenamt aus.

Angeführt von Kreisstandartenträger Achim Martin zogen 18 Standarten und 47 Vereinsmajestäten ein um unter souveräner Moderation den festlichen Kreisschützenabend offiziell zu beginnen.

Engerer Max KKS Oberöwisheim, Körber Klaus JagdG Wiesental und Erwin Schmitteckert SV Karlsdorf wurden für ihr herausragendes Engagement zu Kreisehrenmitgliedern ernannt.

Als neue Majestäten vertreten fortan den Schützenkreis Kooß Yannick Jugend und Götzl Fabienne Königin (beide Oberöwisheim) sowie der Östringer Hanewald Adam als Kreisschützenkönig.

Kreisschützenmeister (KSM) Roland H. Wittmer konnte als besondere Ehrengäste neben Badens Präsident Helge Rönnau und Vize Dominik Merz auch die Präsidenten Stephan Thon und Franz Brunner der Landesverbände Thüringen und Oberpfalz ebenso begrüßen wie die beiden Ehrenkreisschützenmeister Riedl Adolf Sinsheim und Zahn Reinhard Neckartal.

Vertreten war die Gemeinde Forst als Hausherr durch Christian Holzer in Funktion als 1.Bgm Stellvertreters und Jürgen Zink vertrat als Vizepräsident den Badischen Sportbund.

Mit anwesend war ebenso Michael Gramlich, Abt.-Leiter Sport u. Bildung der Stadt Bruchsal.

Alle Grußwortredner würdigten das besondere Engagement im Schützenkreis Bruchsal sowie deren sportliche Erfolge und drückten ihre Verbundenheit zur Bruchsaler Kreisführung und KSM Wittmer aus.

Reinhold Gsell (alt Bgm Forst) führte die Reihe der Kreisehrenmitglieder an, die mit Haag Rosa/ Kirrlach, Dreher Erich/Zeutern, Eckert Frank/Forst, Eckert Jürgen/Bretten, Göpferich Gerhard/ Bauerbach, Heck Arnold/Odenheim, Hillenbrand Kurt u. Walter/Kronau sowie Knoch Berthold/Unteröwisheim, Schneider Georg/Forst, Gierich Klaus/Weingarten und Zimmermann Werner/Oberöwisheim zahlreich vertreten waren. Ihnen galt der besondere Dank für früheres hervorragendes Engagement auf Vereins-, Kreis und Landesebene.

Wittmer würdigte in seiner Begrüßung die Wichtigkeit des Ehrenamtes, das in besonderer Weise zu pflegen sei. Nichts geht ohne das Ehrenamt, nur das Ehrenamt sichert den Fortbestand unserer Vereine, so seine hinweisende Bitte.

Mit hervor zu hebenden Ehrungen wurden neben der EM-Ernennung und Inthronisation noch bedacht: Kreisehrennadel groß Gold

Brunner Franz, Ebert Steffen/Unteröwisheim, Hillenbrand Kurt/Kronau, Thon Stephan, Zahn Reinhard und Zink Jürgen.

Die Kreis- und Verbands Ehrennadel groß Gold wurde verliehen an Kinsch Rüdiger u. Lampert Gerhard beide Weingarten.

Knoch Eva Unteröwisheim, Ossfeld Manuel und Tesch Patrick beide Oberöwisheim wurden von Badens Vizepräsident Dominik Merz für bes. Engagement im Jugendbereich mit den Ehrenzeichen gewürdigt und Winheim Matthias/Weingarten erhielt die Sebastianus Nadel.

Der Deutsche Schützenbund ehrte durch BSV Präsident Rönnau die beiden Forster Ellert Gerhard und Gsell Reinhold sowie Hillenbrand Walter Kronau mit dem Protektorabzeichen seiner Hoheit Andreas Prinz von Sachsen Coburg-Gotha.

Ein Highlight war einmal mehr die Sportlerehrung. Erst recht, zumal der Schützenkreis in 2025 überaus erfolgreich war und bei Deutschen Meisterschaften 23-mal, bei Europameisterschaften 8-mal auf dem Siegerpodest stand. Dazu mit der Olympia Teilnahme in Paris, eine insgesamt beeindruckende Erfolgsbilanz. Erfolgreich für 2025 geehrt standen mit nationalen Titeln auf der Bühne Becker Celina Hambrücken, Hildenbrand Martin, Hillenbrand Steffen Kronau und Maier Uwe Karlsdorf sowie die Youngster Anstatt Christoph Neudorf, Hillenbrand Lars Kronau und Knoch Vincent Unteröwisheim.

Überragend bei alledem war die Vorderlader Weltklasse Schützin Ute Gretz v.d. SG Bruchsal, die insgesamt 5 EM-Titel, weitere EM-Platzierungen und Deutscher Meister geworden war.

Top präsentiert wurde die Sportlerehrung einmal mehr von Jan Hideg, der die erfolgreichen Sportler melodisch und mit aktuellen Wettkampfbildern vorstellte.

Die beiden Wanderpokale (E-KSM Auer und E-LSM Prokopp) hatten Kooß Yannick Oberöwisheim und Stengel Klaus Zeutern gewonnen.

Mit den KSM Ehrenpokalen war Eva-Maria Knoch Kreisreferent Bogensport sowie Schmitteckert Erwin für sein über 25-jähriges Großkaliberreferat ausgezeichnet worden.

Angeführt von PipeMajor MacKenzie im Kilt und mit großem Applaus begleitet, waren die Gewinner des Landeskönigsschießens 2025 eingezogen, die fast allesamt der Schützenkreis Bruchsal stellte. Fabry Petra Weingarten war 2.Auflagekönigin geworden. Göhner Stella Zeutern-Jugend sowie Fabienne Götsel und Leon Stephan/beide Oberöwisheim vertreten fortan den Bad. Sportschützenverband als deren Landesmajestäten.

Viel Anklang fand das von PipeMajor durchgeführte Whisky Testing, mit dem KSM Wittmer quasi geadelt wurde.

Wittmers abschließender Dank galt neben der gesamten Anwesenheit seinen beiden KSM Stellvertretern Gerhard Göpferich und Georg Schneider sowie dem gesamten Orga- und Aufbauteam ebenso wie dem Catering Team des Forster Schützenhauses. Nicht minder der Moderation und Gemeinde Forst mit dessen Hallenteam.

Mit Franz Brunners origineller Oberpfälzer Singstunde und zigfacher Beteiligung auf der Bühne endete ein harmonisch verlaufener Kreisschützenabend,

Foto 8663

Die Vielzahl von 18 Standarten und 47 Vereinsmajestäten wurden beglückwünscht und mit dem Jahresorden des Schützenkreises ausgezeichnet.